



Communiqué de presse

pour diffusion immédiate

Les élus de la MRC de la Vallée-de-l'Or hissent le drapeau de la persévérance scolaire!

(Val-d'Or, 21 janvier 2015) – Les maires et les députés de la MRC de la Vallée-de-l'Or marquent d'une manière originale leur appui aux élèves et aux étudiants dans leur réussite éducative. Au cours des *Journées de la persévérance scolaire, du 16 au 20 février 2015*, les élus de la MRC afficheront un drapeau aux couleurs de la persévérance scolaire dans leurs installations.

Sur l'invitation de l'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire, les six maires de la MRC ainsi que les députés provincial et fédéral ont accepté de démontrer leur appui à la cause. Pour la coordonnatrice de l'Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire, Mélanie Racette, le geste posé est plus important que le seul fait d'afficher un drapeau. «Les élus ont tout de suite compris l'impact positif que le drapeau peut représenter. C'est maintenant toute la communauté qui se met en route autour de la persévérance scolaire!»

Une programmation diversifiée!

Cette année encore, la MRC de la Vallée-de-l'Or célèbre la persévérance scolaire et encourage les élèves et les étudiants à poursuivre leurs efforts. **Du 16 au 20 février 2015**, plusieurs activités seront organisées pour rejoindre non seulement les milieux scolaires, mais toute la population, parce que la persévérance scolaire, c'est l'affaire de tous! La **journée en vert**, le mercredi 18 février, ainsi que le **match en vert** des Foreurs de Val-d'Or du 22 février sont deux des activités centrales de cette semaine de promotion. La programmation régionale complète est disponible sur le site web d'Action Réussite: www.actionreussite.com.

Pour information ou entrevues:

Mélanie Racette

Coordonnatrice

Équipe MRC Vallée-de-l'Or sur la persévérance scolaire

819 825-5627, poste 103

mracette@cjeae.qc.ca